

の育成と組織化を支援するための体制づくりに努めています。

また、食育や地産地消の推進に向けた取り組みとして、

6月にオープニング予定のJAが運営する「農産物等直売所」や、学校給食を通じて町内の農産物の地産地消に努めています。このほか、営農相談や農地の利用集積についても、農業委員会や関係機関と連携してPR推進し、遊休農地の解消に努めています。

農村整備についても、引き続き長国地区の湛水防除事業のポンプの増設工事、排水路整備を実施していきます。広域農道整備事業については、町内3カ所で工事を行っています。今後も早期完成に向け事業を推進していきます。

瑞穂地区のほ場整備事業については、昨年工事が着手され、引き続き、地区内の面整備を実施していきます。



▲現在整備中の白里中央海岸の公衆トイレ

土

木

平成19年度において、排水対策事業については、18カ所を対象に、1,785メートルの側溝、幹線排水路の整備、掘削工事を予定しています。

交通安全対策事業については、郡界道路3期事業として旧飯岡一ノ宮線から産業道路の区間を平成19年度完成目標に推進します。

また、延長2、686メートルの道路改良、舗装新設、舗装補修、交通安全施設工事を予定しています。

そのほか、千葉県において、主要地方道山田台大網白里線バイパスの宮谷地先から国道128号バイパスまでの2期

事業が、用地取得と並行して区間で進められています。

また、国道128号バイパスも南白鷺川交差点付近の橋梁架け替え工事を実施しており、併せて4車線化事業についても、経田交差点付近の工事を実施するとともに、用地の確保に向けた用地交渉が進められています。

学校給食事業については、成19年度に全小学校で給食業務を民間委託とします。安全管理に十分配慮し、運営経費の効率化を図っていきます。

適応指導教室エスボワールについては、山武郡市広域行政組合教育相談センターを中心とした、山武、東金、横芝光大網白里の4つの適応指導教室が分室として統合し、相互利用が可能となります。

内運動場漏水改修工事、瑞穂小学校のブレハブ校舎を解体し、渡り廊下の設置工事、白里小学校の敷地内排水の公共下水道接続工事を実施します。

また、大網中学校の歩道橋塗装工事、増穂幼稚園園舎外壁改修工事など整備を進めています。

善意のご寄付に感謝いたします

福祉事業の推進や学校教育の向上など、町の発展のために役立たせていただきます。

(H18. 3～H19. 2、順不同)

◆団体

(株)つくも社員一同、財藤本育英会、大網白里ライオンズクラブ、大網ロータリークラブ、大網白里町植木生産組合、山武木材協同組合大網白里支部

なお、救護施設房総平和園には、多くの方々から日用品などの慰問品をご寄付いただきました。ありがとうございました。

学校教育

学校給食事業については、成19年度に全小学校で給食業務を民間委託とします。安全管理に十分配慮し、運営経費の効率化を図っていきます。

適応指導教室エスボワールについては、山武郡市広域行政組合教育相談センターを中心とした、山武、東金、横芝光大網白里の4つの適応指導教室が分室として統合し、相互利用が可能となります。

内運動場漏水改修工事、瑞穂小学校のブレハブ校舎を解体し、渡り廊下の設置工事、白里小学校の敷地内排水の公共下水道接続工事を実施します。

また、大網中学校の歩道橋塗装工事、増穂幼稚園園舎外壁改修工事など整備を進めています。

スポーツ振興

大網白里アリーナは、オ

ープン以来、地元スポーツ団体

大網病院だより

外来担当医師一覧表 (平成19年4月1日より)

	月	火	水	木	金
内 科	高 梨	高 梨	高 梨	橋 本	橋 本
	橋 本	土 屋	土 屋	土 屋	服 部
	鈴 木	千葉大医師 (神経内科)	服 部	鈴 木	-
千葉大医師 (糖尿病)	-	千葉大医師 (血液内科・呼吸器内科)	-	-	-
外 科	志 村	板 橋	古 谷	志 村	志 村
	板 橋	中 村	-	安 蒜	中 村
整 形 外 科	豊 田	宗 藤	豊 田 (1・3・5週) 宗 藤 (2・4週)	宗 藤	豊 田
リビングセッション科	豊 田	宗 藤	豊 田 (1・3・5週) 宗 藤 (2・4週)	宗 藤	豊 田
消化器 科	志 村	板 橋	古 谷	安 蒜	志 村
眼 科	千葉大医師	-	-	-	千葉大医師
耳 鼻 咽 喉 科	-	-	千葉大医師	-	-
皮 膚 科	-	-	-	-	東邦大医師

注) ①受付終了時間は、11時30分です(耳鼻咽喉科を除く)。ただし、神経内科の受付終了時間は10時30分、眼科の受付終了時間は11時です。

②耳鼻咽喉科の診療時間は、13時30分～15時です。

③一部の診療科では診療体制の変更がありますので、ご注意ください。

オーダリングシステムで待ち時間の短縮と効率のよい診療業務に

大網病院では、待ち時間短縮や診療の質的向上と病院運営の効率化を図るために、診療行為の指示をコンピュータに入力し、各部門でその内容に基づき、診療を行うオーダリングシステムを4月中に運用開始させていただきます。

問大網病院 ☎ (72) 1121

保健師だより

総合健診の受付が始まります

今年から導入される総合健診の受付が、4月2日(月)から始まります。従来の基本健診に加え、各種がん検診を同日に受診できるのが特徴です。受診するためには、申し込みが必要になります。

▶申込方法=往復はがきまたは保健センター窓口(官製はがき持参)で申し込み

▶申込締切=4月27日(金)

※従来の基本健診やがん検診についても例年どおり実施しますので、受診してください。

△硫酸バリウム製剤による過敏症(アレルギー症状)について

胃がん検診などで使用される硫酸バリウム製剤によって、ごくまれに、重い過敏症や消化管せん孔(腸閉塞・腹膜炎)などの副作用を起こすことがあります。

以前にこのような症状を経験した方や心配な方は、受診を控えてください。

《注意する症状》

・じんましん

- ・気分が悪い
- ・顔色が青白くなる
- ・手足が冷たくなる
- ・のどがつまる
- ・息苦しい
- ・息がしにくいなど

このような症状がでたときには、すぐ医療機関を受診してください。

《消化管せん孔の予防》

①検査後に渡された下剤は、必ず指示どおりに、できるだけ多くの水で服用する。

②帰宅後も、できるだけ多くの水分をとる。

③便意を感じなくても、定期的にトイレに行くように心掛ける。

④検査後の数日間は、排便の状況を確認し、バリウム便が排泄されない場合や持続する便秘、嘔吐(おうと)、吐き気、腹痛、腹部膨満感などの症状があらわれた場合には、すぐに医療機関を受診する。

☆健診などの詳細は、お気軽に問い合わせください

問健康介護課健康指導班 ☎ (72) 8321